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Stadt Heidelberg  Heidelberg,  den 09.10.2013 

Anfrage Nr. 0056/2013/FZ  
Anfrage von Stadtrat Holschuh 
Anfragedatum 24.07.2013 

Betreff: 

Zugang Hallenbad Darmstädter-Hof-
Centrum 

 

 

Im Gemeinderat am 24.07.2013 zu Protokoll genommene Frage: 

Stadtrat: Herr Holschuh 

Aus der Zeitung war zu erfahren, dass die Passage des Darmstädter-Hof-Centrums 
sonntags geschlossen bleibt. Wie wird der Zugang zum Hallenbad gewährleistet? Zurzeit 
ist das zwar unproblematisch – weil es noch geschlossen ist. Aber mit Beginn des neuen 
Schuljahres Mitte September ist ja dann das Bad wieder geöffnet. Gibt es da schon 
Vorstellungen? Hat man mit den Eigentümern schon entsprechende Gespräche geführt? 
Der Zugang zum Hallenbad muss ja gewährleistet sein. 

Antwort: 

Die Passage ist an den Sonntagen, an denen das Hallenbad Darmstädter Hof Centrum 
von 08.30 bis 14.30 Uhr geöffnet hat, in der Zeit von 08.00 bis 15.00 Uhr zugänglich. 

Nach intensiven Gesprächen mit der Stadt und dem Center Management des 
Darmstädter Hof Centers haben die Stadtwerke Heidelberg Bäder GmbH & Co. KG auf 
ihre Kosten einen Sicherheitsdienst mit der Überwachung der Passage an Sonntagen 
beauftragt. 

 

 

Beschlusslauf 
Letzte Aktualisierung: 21. Oktober 2013 
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Sitzung des Gemeinderates vom 09.10.2013 

Ergebnis der öffentlichen Sitzung des Gemeinderates vom 09.10.2013: 

Zusatzfrage Stadtrat Holschuh:  
Der Antwort ist zu entnehmen, dass ein Sicherheitsdienst sonntags die Passage 
überwacht. Wie sieht es mit den Kosten aus? Was kommt da auf die Stadtwerke zu? 

Oberbürgermeister Dr. Würzner: 
Das kann ich noch nicht sagen. Der Betreiber ist nur einverstanden, dass wir öffnen. Das 
war das wichtigste. 

Nachfrage Stadtrat Holschuh: 
Ja, das haben Sie gesagt, dass das per Vertrag geregelt sei. Aber dass jetzt ein 
Sicherheitsdienst eingerichtet wird, den die Stadtwerke bezahlen müssen, ist schon ein 
bisschen merkwürdig. 

Oberbürgermeister Dr. Würzner: 
Das kann ich abschließend noch nicht beantworten. 

Stadtrat Holschuh: 
Sobald die Kosten vorliegen, hätte ich dann schon gerne eine Antwort darauf. 

Oberbürgermeister Dr. Würzner: 
Ich werde Ihnen berichten. 

 

Ergebnis: behandelt mit Zusatzfrage 
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